



Declaración del Arzobispo de San Francisco, Salvatore J. Cordileone, en respuesta a la votación de la Conferencia de Obispos Católicos de EE.UU. sobre el documento sobre la coherencia eucarística

June 18, 2021

Agradezco que los obispos de Estados Unidos hayan confiado en el Espíritu Santo para que nos guíe en nuestro esfuerzo por promover y proteger la santidad de la Sagrada Eucaristía.

Nuestra unidad está en Jesucristo. La responsabilidad que Dios nos ha dado como obispos es proclamar la verdad como lo hizo San Pablo: la Eucaristía es el verdadero Cuerpo y Sangre de Cristo. Debemos confesar nuestros pecados graves y buscar la reconciliación en el sacramento antes de presentarnos a la Sagrada Comunión.

En este momento histórico de la Iglesia, nos exhorto a todos a recordar a los mártires eucarísticos que murieron para proteger el Santísimo Sacramento de la profanación, y tener ánimo.

Espero seguir manteniendo un diálogo fructífero con todos mis hermanos obispos, y pongo mi confianza en el Espíritu Santo para que nos guíe hacia una unidad real y no fingida en Cristo. Pido a todos los católicos que recen por su propio obispo, y por todos nosotros, los obispos, mientras discernimos la mejor manera de decir estas profundas verdades sobre la Sagrada Eucaristía.

###